

Erratum

G. Steinkamp, T. Köhnlein, J. Ley-Zaporozhan et al. Studienendpunkte beim Alpha-1-Antitrypsin-Mangel: Interdisziplinäre Aspekte. Pneumologie 2011; 65, veröffentlicht e-first am 14. 1. 2011

Der letzte Satz im Abschnitt „Alpha-1-Antitrypsin-Mangel: Grundlagen“ wurde geändert. Er lautet jetzt wie folgt:

... und 65% des Solls. Nicht befürwortet wird die Substitution bei Patienten mit normaler Lungenfunktion sowie jährlichem Abfall der FEV₁ von weniger als 50 ml und bei Patienten mit schwerer Funktionseinschränkung (FEV₁ ≤ 30% des Sollwertes) oder mit dekompensiertem Cor pulmonale [2].